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　「丸亀うちわ」の技術は江戸時代初期までに確立していたと考え
られている。寛永年間になると、金毘羅参りのお土産として朱色に
丸金印の『渋うちわ』作りが行われるようになり、その後、天明年
間、京極高朗公の時代に「丸亀藩でのうちわづくり・技術の習得」
が奨励され地域の産業としてうちわ作りが定着したと言われている。
　このうちわは2011年MIMOCAの杉本博司　アートの起源展のと
きに制作された「せんぷうき」のひとつ。柄に丸亀の自然木を使用
し杉本が自ら一枚一枚、「占風」「銭風」「潜風」「尖風」など、様々
な漢字で「せんぷう」と読める字を墨書したもの。これは「せんぷ
う」とは読めないのだが、実は看板代わりに制作された特別バージ
ョン。自由にいろいろな風が起こせそうなところが気に入っている。
さて、我々にはどんな風が起こせるだろう。

撮影：丸亀ロータリークラブ 塩田 等

（月信担当幹事　塩田　等）
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　本年度、地区では、地区とクラブの共同目標及
びガバナー方針を「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」としました。

国の将来や自分の未来に対する夢 
日本の若者いずれも最下位

　日本財団は２月に実施した62回目の18歳意識調
査で、日本・アメリカ・イギリス・中国・韓国・
インドの若者各1000人（17～19歳）に「国や社会に
対する意識」を聞いたところ、自国の将来につい
て「良くなる」と答えた日本の若者は全体の15%、
自身の将来について「夢を持っている」は60％と
いずれも６カ国の中で最も低い数字でした。（18
歳意識調査│日本財団 nippon-foundation.or.jp）
　
将来なくなる仕事

　デジタルネイティブの若者も、今、「第四次産
業革命」真っ只中を生きています。IoT、ビッグ
データ、AI、ロボットなど、近年急速に進んで
いる技術革新と、それによる社会変化はまさに革
命です。以前、IT化やAIによって「将来なくな
る仕事」が話題になりましたが、今の小学生の65
％が将来、いまはまだ存在しない未知の仕事に就
くと言われています。これは、今なりたい職業に

夢を抱くなら、夢の65％は実現しないというのと
同義です。これから来る未来が予測できない今を
生きる若者が「未来を良くしよう」より、「今を
楽しく生きたい」と考えるのはごく自然なことで
す。
　
人生の選択

　人生の「選択」は何も若者に限ったことではあ
りませんが、若者はこれからの長い人生を左右
するような選択にしばしば直面します。選択に
は、二つの原理があり、一つは、夢や目的のため
の「目的主導型選択」です。これは「夢に向かっ
て進もう」といった、夢や目的を前面に掲げ、そ
の達成のための選択です。もう一つが「消去法型
選択」です。これは、「無理だ、これはやめてお
こう」と、自己基準（環境・経験）の選択肢から除
いた中での選択です。夢や目標を掲げることは、
成功のための絶対条件のように言われますが、今
はそれ自体が難しく、若者は多くの場面で夢をみ
ないようにしているのかもしれません。ただ単に、
若者には夢が無い、向上心が無いということでは
ないのです。むしろ、今の若者の方が向上心は強
いというデータもあります。夢は、その中身が以
前とは変わってきているのです。つまり、いまの
若者には野心的な夢は無いかもしれないが、現
実的な夢や希望、向上心はしっかり持っている
のです。（生活定点1992-2022│博報堂生活総研 
seikatsusoken.jp）

2024-2025年度 国際ロータリー第2670地区 地区運営方針

「インパクトをもたらそう　青少年に夢を」

国際ロータリー第2670地区 2024-2025年度 ガバナー　夏 見  良 宏 （丸亀RC）

Governor's Message
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準拠集団

　当地区では、40年以上前から国際奉仕委員会、
青少年奉仕委員会を中心にロータリー青少年交換
プログラム、青少年奉仕プログラムを通して、次
世代のリーダーを育てることを目的に、奉仕の価
値観を学べるよう青少年を応援してきました。そ
して、地区内の多くのクラブにおいても、同様に
青少年にかかわる事業が積極的におこなわれてい
ます。もちろん、これらのプログラムの実行者は
ロータリアンです。ロータリークラブはプログラ
ムに参加する若者にとって、帰属集団外の準拠集
団です。若者は、バーチャルではなくリアルな現
実として、自分が「こういう人になりたい」と思
う大人としてロータリアンを見ているのかもしれ
ません。「こんな人たちがいるのか」「自分はこの
ままでいいのか」と感じて、「もっと上を目指そ
う！」「広い世界を見てみたい！」という気持ち
になってくれるかもしれません。

　地区方針「インパクトをもたらそう　青少年に
夢を」には、ロータリアンは青少年の夢であって
ほしい、という思いも込められているのです。

　日本財団の18歳意識調査における設問「自国は
国際社会でリーダーシップを発揮できる」に対す
る肯定的な回答において、日本は前述の６カ国中
最下位。このほか「自分の行動で国や社会を変え
られると思う」は46％、「自分には人に誇れる個
性がある」が54％とこれらも６カ国中最下位とな
るなど、他国の若者に比べ日本の若者の自己肯定
感や自己効力感が低い実態が数字に表れています。
日本も世界も先の見えない困難な時代だからこそ、
ロータリーが一丸となってこれからも未来を担う
若者が自信を持って生きていけるよう応援してい
きたいと思います。
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Grow Rotary　８月は会員増強月間です。

　アーチック国際ロータリー会長は、会長イニシアティブを、
１�．3-Year Rolling Goals を前提とし、2024-2025中には各地区で純増100名。
２�．各地区で４つ以上の新規クラブ設立。
そして、２つは、"or" ではなく "and" です。
としました。
　会員増強は組織の基盤であり、常に最重要課題です。
　RI会員増強担当部より会員増強のアイデアが紹介されています。

入会後すぐに新会員の積極的参加を促す４つの方法

　クラブの一員として大切にされていると新会員が入会直後から感じることができれば、クラブに末長くと
どまり、クラブの発展を支える存在となってくれるでしょう。ここでは、新会員の積極的参加を促す４つの
方法をご紹介します。 

１�．新会員をみんなに紹介：クラブのウェブサイト、ニュースレター、Eメールなどで新会員をクラブの全
会員に紹介しましょう。例会や奉仕活動で新会員にスポットライトを当てたり（ただし本人の意向を事前
に確認）、歓迎会を開いたりすることもできます。新会員がクラブに溶け込めるよう配慮することを、ほ
かの会員に奨励しましょう。

２�．新会員のことを知る：会員の関心事アンケートは、会員の経歴や関心事、クラブに期待する活動などを
知るのに役立ちます。これを基に、新会員の関心に合った活動を提案してあげましょう。

３�．新会員にメンターをつける：メンターは、新会員がクラブで居心地よく、歓迎されていると感じられる
ようサポートできます。また、クラブとその活動について新会員に教え、ロータリーについての質問に答
えたり、参加方法を提案したり、同じ関心を持つほかの会員を紹介したりできます。 

４�．インクルーシブなクラブでの体験を生み出す：それぞれの会員がどのようにクラブに参加できるか／参
加したいかを考慮しましょう。バリアフリーが必要な会員はいるでしょうか？　会員のニーズを把握し、
誰もが参加しやすい環境をつくりましょう。

　これらの方法を取り入れることで、新会員は、クラブからサポートされ、歓迎され、大切にされていると
実感できます。そのような会員は、クラブに長期的にとどまり、発展を支えてくれるでしょう。

RI会員増強担当部より会員増強のアイデア
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　国際ロータリー第2670地区 2024-2025年度 ガバナ
ーエレクトを拝命しました高知南ロータリークラブの
織田英正です。この１年間をガバナー就任の最後の準
備期間として有効に過ごしたいと思います。よろしく
お願いいたします。
　人類はこれまでに様々な課題を克服してきたと思い
ます。感染症においても多様な対策を講じて、1980年
５月８日、WHOは天然痘世界根絶宣言をするまでに
なりました。しかしこれが唯一の疾病根絶の成功例な
のです。国際ロータリーでは現在、エンドポリオ（ポ
リオ根絶）を達成することを目標にして二つ目の感染
症根絶の成功例を目指しています。近い将来この目標
が達成されることを強く希望しています。
　ロータリーには「五大奉仕部門」という奉仕
の基準があります。それはクラブ奉仕、職業奉
仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の五つで
す。少し古い考えかもしれませんが、個人的に

「私の日常のロータリーは職業奉仕そのもの」
だと思っています。その職業奉仕（私の場合は
歯科医療）についての行動の原点は医の倫理（医
学概論）になります。そんな職業奉仕が基礎に
なってほかの奉仕に繋がっています。会員みん
なが、それぞれの職業（仕事）の持つ専門性で培
った知恵を持ち寄って、会員個人を高めていく
とともに、クラブを、その先にある社会を、そ
して世界を平和なよい方向に導いていくことが、
ロータリーの活動の基礎になっていると考えま
す。そんな思いもあって、私は「切磋琢磨」と
いう言葉が好きです。常に自分の専門性を磨い
て、社会に貢献できればよいと考えてきました
し、今後も続けていきたいと思っています。
　思い出してみれば、私がロータリーに入会し

た1981年（昭和56年）にはロータリーには女性会員はい
ませんでした。今考えてみれば男性だけの相当に偏っ
た団体であったように思います。その後、偏見のある
会員もいなくなり、女性会員も少しずつ増えてきまし
たが、まだまだ少ないと感じます。もう一つ、変わっ
たと強く感じるのは情報収集の手段です。私はいつも、
My ROTARYを調べながら原稿を書いています。こ
こにはロータリーに関する様々な情報があふれており、
日々新しい情報が追加され大変勉強になります。
　最後になりますが、ガバナーに関する業務への皆様
の多大なるご協力をお願い申し上げます。もう一つは、
「そろそろカルガリー国際大会の登録をしなくては！」
です。

Profile
氏 名 織田英正（おだ　ひでまさ）

生年月日 1946年 2 月 3日

所属ＲＣ 高知南ロータリークラブ

令 夫 人 織田充子（おだ　あつこ）

職業分類 歯科

学 歴 日本歯科大学（1970年卒）
日本歯科大学大学院（1974年卒　歯学博士）

職 歴

日本歯科大学補綴学第Ⅱ講座助手（1974年）
織田歯科医院勤務（1975年）
医療法人 オダ・デンタルオフィス 織田歯科医院開設（1990年）
高知学園短大保健科非常勤講師（1987～1996年）
社団法人 高知県歯科医師会会長（2011～2017年）
高知県公安委員会委員（2012～2018年）

表 彰 歴

高知県功労者表彰（2002年）
藍綬褒章（2011年）
日本歯科医師会会員有功章（2011年）
旭日小綬章（2021年）

ロータリー歴

1981年 9 月　� 高知南ロータリークラブ入会
1988-1989年度　クラブ幹事
2001-2002年度　クラブ副会長
2002-2003年度　クラブ会長

受 賞 米山功労者マルチプル
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ガバナーエレクト就任あいさつ

国際ロータリー第2670地区 2024-2025年度 ガバナーエレクト　織 田  英 正 （高知南RC）

Governor Elect's Message
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　高知第Ⅰ分区は、東方から「中芸」「安芸」「香長」、
そして、高知市内には「ロイヤル」「中央」「東」「南」
と、それぞれ７つのロータリークラブが存在します。
全クラブにとって、充実した一年となるよう、「ガバ
ナー補佐の訪問」は、私的と公的を合わせ楽しみにし
ます。
　各クラブには伝統・格式・気風など、個性が豊かで
あります。クラブの個性と共に、ロータリアン一人一
人には固有の素晴らしい特徴があります。トップダウ
ンで、「会員増強・維持・退会防止」を言われてしま
うと、私自身が一人のロータリアンとして楽しくあり
ません。
　2013年７月１日より、「綱領」から、「ロータリーの
目的」に変更され、第３条には、「ロータリアン一人
一人が、個人として、また事業および社会生活におい
て、日々、奉仕の理念を実践すること。」と掲げられ
ています。
　「ロータリーの行動規範」第４．には、「ロータリー
やほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避
ける。」とあります。また、第５．には「ロータリー
の会合、行事、および活動においてハラスメントのな
い環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑い
があれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復
が起こらないよう確認する。」と規定されております。
楽しいロータリー活動を維持してゆくための守らなけ
ればならない基本的な行動規範ではありませんか。
　時代は絶えず変化を遂げております。1905年、シカ
ゴの町からたった４人でスタートしたロータリーは、
なぜ、世界中にこれほどまでの広がり（地域的）と多く
の人々へ浸透（精神的支柱）を見せたのでしょうか。研
究はされているものの、その淵源はよく分かっており
ません。黙々とロータリーを実戦してこそ、体得でき
る果報であるとは思いませんか。
　各クラブを訪問した際には、それぞれ体得した皆さ
んの果報をぜひ聞かせてください。

　2024-2025年度 高知第Ⅱ分区ガバナー補佐を拝命

いたしました、宿毛ロータリークラブの池和明です。

2004年に入会し、丁度20年の節目の年にガバナー補佐

という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いをいた

しています。

　国際ロータリー ステファニー A. アーチック会長

の方針は「ロータリーのマジック」をテーマに掲げ、

ドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった時に、

ロータリーのマジックを目にしたことで自身の人生も

変わったということを話されています。

　第2670地区 夏見良宏ガバナーは「インパクトをも

たらそう青少年に夢を」をテーマに、大変困難な時代

を生き抜く青少年達に、平和で夢や希望が持てるよう

に援助する事業が必要であると言われています。

　夏見ガバナーの４つの優先事項「より大きなインパ

クトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の

積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」が各ク

ラブに伝わり、元気で魅力的なクラブが増えるよう努

めてまいります。

　ロータリーは一人一人の歯車が噛み合い、大きな輪

になって行くことが大切だと思います。「周りの人が

幸せになればおのずから自分も幸せになる」この原則

がロータリーの基本だと言われています。私は「４つ

のテスト」これを常に心に刻み、ロータリーライフを

楽しんできましたが、いまだ不安と緊張でいっぱいで

す。

　補佐としての役目を一生懸命務めてまいりたいと思

います。どうぞ一年間皆様のご指導ご協力をお願い申

し上げます。

■ ガバナー補佐就任あいさつ

高知第Ⅰ分区
ガバナー補佐

加 藤  敏 仁
（高知南RC）

高知第Ⅱ分区
ガバナー補佐

池 　 和 明
（宿毛RC）

高知
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　この度、愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐を仰せつかりま

した今治南ロータリークラブの藤枝晃です。

　ロータリーは、大きな変革の時期に来ています。

RC活動において今までの単年度の事業計画から３年

間の事業計画の作成というように、様々な改革がなさ

れています。このような状況で、私たち愛媛第Ⅰ分区

においても、令和６年度から次の変更がなされます。

一つは、ガバナーの負担軽減としてガバナー公式訪問

の例会を近隣ロータリーが合同例会としてお迎えする

というものです。二つ目は、IMを第Ⅰ・第Ⅱ分区で

別々に開催していたものを、愛媛県単位でIMを開催

することです。

　また、夏見ガバナーは、「インパクトをもたらそ

う　青少年に夢を」という方針を掲げています。IMは、

初めての第Ⅰ分区・第Ⅱ分区の合同IMとなりますが、

私のクラブである今治南RCが担当することとなりま

した。夏見ガバナーの方針に沿って、青少年に的を当

てたIMとする予定です。皆さんのご参加をお待ちし

ています。

　このような時期に、ガバナー補佐として役割をいた

だき光栄に思っております。微力ではございますが、

努力してまいりますので、皆様のご協力をよろしくお

願いいたします。

　2024-2025年度 愛媛第Ⅱ分区ガバナー補佐を務めさ

せていただくことになりました松山東ロータリークラ

ブの荒木正美です。ロータリー歴も浅く“何となくロ

ータリー”を続けて今日まで来ており、ロータリー活

動としての勉強には熱が入っておりませんでした。日

常を楽しく、おだやかな生活を続ければ良いというよ

うな毎日でしたが、この度ガバナー補佐という役割を

いただき、おどろいていると同時に大変な事だと思っ

ている所です。

　“インパクトをもたらそう青少年に夢を”を活動方

針にかかげ会員の先頭に立って活動される夏目ガバナ

ーの姿を見て、熱心さ、説明能力の高さ等に感服しつ

つ、自分のロータリー活動にインパクトを加えながら

活動しなくてはならないと感じようになりました。何

となく平和に暮らしている現在の日本ですが人々が特

に若い人が夢と希望を持って暮らせる社会を目指して

いきたいものです。ロータリーの活動においても現状

を見つめ、変えるべきものは思いきって変えていくと

いうことが必要ではないかと感じます。ダーウィンの

進化論にあるように生き残る種というのは最も強いも

のでも、最も知性のあるものでもなく、変化に対応す

るものだと言っています。時代の変化が早く、国際情

勢、国内情勢も刻々と変化する中、ベースにおくべき

ものは守りながら手法については社会情勢に合わせて

変えていかなければ、組織、活動自体も守っていけな

くなる可能性があります。

　このようなことを念頭におきながら、各クラブと綿

密な打ち合わせを行い、ロータリアンの皆様が楽しい

ロータリー生活を送れるという道を目指して活動して

いきたいと思います。

　地区の皆様にはこの一年間よろしくお願いします。

■ ガバナー補佐就任あいさつ

愛媛第Ⅰ分区
ガバナー補佐

藤 枝 　 晃
（今治南RC）

愛媛第Ⅱ分区
ガバナー補佐

荒 木  正 美
（松山東RC）

愛媛
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　昨年末、先代ガバナー補佐から次年度ガバナー補佐

への推挙がありました。元々ロータリー歴の短い私に

とって、荷の重たいことと困惑しました。難しい職務

とは以前から見聞きしていました。

　とは言え、誘いに従い数度の補佐研修には任意に参

加しました。取り分け４月18日、19日、東京丸の内

KITTE（キッテ）ビルにて開催された「クラブ活性化

セミナー 2024」への参加は私の迷いを取り払うもの

となりました。

東京丸の内 JPタワー ホール＆カンファレンス

　全国34地区からガバナー、GE、AGなど304名が集

まり、それぞれがファシリテーターとなり、まる２日

間情熱的で真摯な協議が行われました。何も分からな

い私も緊張状態でした。閉会のあとはぐったり疲労。

ただガバナー補佐１年間の覚悟は決まりました。

　2024-2025年度 徳島第Ⅱ分区ガバナー補佐を務めさ

せていただくことになりました鴨島ロータリークラブ

の大平正大と申します。鴨島ロータリークラブに入会

してから短期交換委員会委員、クラブ奉仕委員会委員

と委員長を力不足でありますが務めさせていただきま

した。この間、数多くのロータリアンに出会い、ご

指導を賜りながらロータリーを学ぶことができました。

今回はガバナー補佐として新たにロータリーを学ぶ機

会を得ることができました。

　2024-2025年度 国際ロータリーのステファニー A. 

アーチック会長は「ロータリーのマジック」をテーマ

に掲げました。ロータリーの行動計画を推進し、継続

と変化のバランスを取り、平和のために活動するよう

会員に促しました。また、ポリオ根絶のために、ポリ

オが現在も脅威であることを伝えて、ポリオ根絶への

支援を呼びかけ、ポリオ根絶のために全力を尽くすよ

うに求めています。

　国際ロータリー第2670地区 夏見良宏ガバナーは、

2024-2025年度を地区とクラブの共同目標及びガバナ

ー方針を「インパクトをもたらそう　青少年に夢を」

としました。各クラブには「青少年に夢を」を行動計

画の基盤におき、「より大きなインパクトをもたらす」

「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかかわり

を促す」「適応力を高める」という４つの優先事項を

柱とした、次の世代が輝ける社会実現のための事業が

必要です。

　新型コロナウイルス感染症が５類に移行されロータ

リークラブの活動も以前に戻りつつありますが、ガバ

ナー補佐としての責務を果たして参りますので皆様の

ご指導ご協力ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

■ ガバナー補佐就任あいさつ

徳島第Ⅰ分区
ガバナー補佐

森 住 　 博
（徳島北RC）

徳島第Ⅱ分区
ガバナー補佐

大 平  正 大
（鴨島RC）

徳島
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　高松西ロータリークラブに入会して40年余の時間が

流れました。ロータリークラブとの出会いは、27歳の

時に小豆島の余島で行われた第２回RYLAセミナーに

高松ロータリークラブから推薦をいただいて研修生と

して参加した時のことです。地元でサッカースポーツ

少年団を立ち上げ、青少年との活動が日常化していた

私にとって、セミナーへの参加は自己のスキルアップ

の貴重な機会でした。ロータリアンのカウンセラーが

アドバイスいただける中、多くの若者と余島のキャビ

ンで語り合った時間は、それからの私の人生に大きな

影響を与えました。今年、ガバナー補佐をすることに

なり、夏見ガバナーのテーマは「青少年に夢を」とお

聞きし、自分の今までやってきた青少年活動を活かせ

るチャンスだと思っています。

　29歳で高松西ロータリークラブに入会した当時、先

輩ロータリアンの多くが私にやさしく接していただき

ました。すべてのロータリアンは私の人生の師匠であ

り、ロータリークラブは私の人生の道場でした。しか

し、在籍年数の割にロータリークラブの理念について

深く学ぶことがなかったためか、ガバナー補佐という

立場になって、自分の無知さに戸惑いもあります。こ

れから１年間クラブ訪問や研修セミナーを通して、あ

らためてロータリークラブについて学ばせていただき

たいと思っています。

　ガバナー補佐の役割は夏見ガバナーの補佐役として、

知り得たロータリーの情報を各クラブの皆さんにお伝

えする立場と心得ています。分区内のクラブには１年

間で４回の訪問を予定していますが、各クラブ訪問を

通して一人でも多く友人を作りたいと思っています。

皆さん方には大変お世話になると思いますが、よろし

くお願いいたします。

　香川第Ⅱ分区ガバナー補佐を務めさせていただきま

す國時です。2000年１月に坂出ロータリークラブに入

会させていただきました。職業分類は保税倉庫です。

2009-2010年度で会長をさせていただきました。坂出

ロータリークラブからは15年ぶりにガバナー補佐とし

てお世話になります。微力ではありますが RI ステ

ファニー Ａ. アーチック会長の「ロータリーのマジ

ック」、夏見ガバナーの方針「青少年に夢を」に沿っ

て活動できるように努力します。香川第Ⅱ分区８クラ

ブの皆様にはご理解とご協力をお願いします。

　早速ですが、本年度第Ⅱ分区が担当となりますIM

ですが、令和７年２月16日に坂出において開催させて

いただくことで準備を進めています。講義式の講演

会で、講師にNHK解説委員の清永聡さんを迎えます。

法務関係専門で現在の朝ドラ「虎に翼」の制作に関与

されています。多くのロータリアンでお迎えさせてい

ただきたいと思いますのでご参加お願いします。演題

に関してはDEIの部分のどの切り口でもお話いただけ

そうですので講師からの情報が入り調整できましたら

お知らせします。

　一方、地区内では少子高齢化による人口減少、会員

数の減少など問題は山積みのように思えます。例会の

在り方、会費など会務の調整がそこここで行われてい

ます。多くの調整が前向きに解決できることを分区内

でご相談できればと思います。また、現在地区で開催

の事業もかなり努力を必要とする状態にあるようです。

情報共有をお願いし多くのご理解とご協力をいただけ

ますようお願いをします。

　至らぬところも多くご迷惑をかけると思いますが、

一年間よろしくお願いします。

■ ガバナー補佐就任あいさつ

香川第Ⅰ分区
ガバナー補佐

住 谷  幸 伸
（高松西RC）

香川第Ⅱ分区
ガバナー補佐

國 時  忠 能
（坂出RC）

香川
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　国際ロータリー第2670地区 2024-2025年度 ロータ
ーアクト代表を務めます松山ローターアクトクラブの
松岡日菜子と申します。初めてガバナー月信に投稿し
ます。
　初めに少し自己紹介をいたします。もともとは香川
県出身です。大学で愛媛に来てそのまま愛媛でデザイ
ン制作会社に就職し現在は営業をしております。職場
の先輩がローターアクトに入っていたことがきっかけ
で３年前に入会しました。当時松山ローターアクトク
ラブも2670地区もローターアクトは人数が少ない＋学
生主体のクラブが多く２年目でクラブ会長と地区ロー
ターアクト幹事を務めました。３年目の今年は２年間
地区ローターアクトを引っ張ってくれた濱田直前代表
より地区ローターアクト代表を引き継ぎました。

　昨年地区ローターアクト幹事を務めてみて、当地区
のローターアクトの課題が自分なりにわかりました。
◦学生主体のクラブが５クラブ中４クラブ
◦１つ１つのクラブが距離的に離れている
◦地区行事をこなすので精一杯
◦会員が増えない
などなど…目につくものはたくさんありました。
　そこで今年はターゲットを「empowerment」（力
をつける・自信を与える）にしました。これは、社会
人学生関係なく１人１人が力を付け、自分の周りだけ
でなくもっと広い範囲で影響を与えられる人になって
ほしいという願いと、RCとRACの立ち位置が同等に
なったこともあり今までのようにおんぶにだっこでは
なく自分たちで考えて行動していけるようにという意
味を込めています。
　学生が多いにも関わらずこれまで「どうせ学生だか
ら」や「社会人じゃないと厳しい」など暗黙のルール
があったように思います。しかし、私自身大学生の時
に「愛媛コレクション」というミスコンを主催する学

生団体で運営をしていたこともあり、学生の力は本当
に無限大だと感じています。今年の地区ローターアク
ト役員は半分以上が学生です。学生が多い地区だから
こそ学生の意見を取り入れ、学生を主体に活動してい
くべきではないかと思っております。

　また、ローターアクトクラブはかなり危機的状況だ
と思っており、昨年度より２クラブ減って５クラブと
なりました。また、高知県にはローターアクトクラブ
は１つもありません。現在活動しているクラブも会員
増強で困っているのが現状です。もし皆様の息子さん
娘さん、孫や甥っ子・姪っ子等やる気のある若者がい
らっしゃいましたらローターアクトクラブに預けてく
ださい！　そして提唱しようか悩まれているロータリ
ークラブ様がありましたらご相談ください！　いつで
も駆け付けます（笑）。
　そして20歳を超えている方にはぜひともライラセミ
ナーの受講を強く進めます！　私も昨年度参加しまし
たが３泊４日とは思えない素敵な時間を最高の仲間と
過ごせました。松山ではライラからRACへ、RACの
会員をライラへといったつながりもでき始めています。
　2670地区のロータリークラブの皆様と懇親・活動で
きるのも楽しみにしております。もし会やイベントで
見かけた時はぜひとも気軽に話しかけてもらえると喜
びます。（ビール大好きなので乾杯もお願いします！
w）

　最後に、夏見ガバナーの方針「インパクトをもたら
そう　青少年に夢を」や月信中「次の世代が輝ける希
望に満ちた社会実現のために」にあるようにロータリ
アンの皆様は私達が輝けるように導いてくださってい
ます。それに負けないよう、自分たち自身も輝けるよ
うに１年間頑張ってまいります。よろしくお願いいた
します。

地区だより 2024-2025年度 国際ロータリー第2670地区 
ローターアクトクラブ

 ターゲット「empowerment」
国際ロータリー第2670地区 2024-2025年度 
地区ローターアクトクラブ代表

松岡  日菜子（松山RAC）
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ロ ー タ ー ア ク ト ク ラ ブ 年 間 行 事

2024年 7 月21日 第１回会長幹事会及びローターアクト提唱クラブ連絡会議 ＠松山

2024年10月12日・13日 トレーニングセミナー及び地区内交流会 ＠徳島

2025年 3月 9日 第２回会長幹事会及びローターアクト提唱クラブ連絡会議 ＠松山

2025年 5月24日・25日 第39回ローターアクト地区年次大会 @香川

2023-2024年度 友好地区ローターアクトクラブ 地区幹事

ローターアクト年次大会へのご参加
心よりお待ちしております！

2023-2024年度 ローターアクトクラブ 学生会員

第2670地区
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国際ロータリー第 2670 地区 2024-2025 年度国際ロータリー第 2670 地区 2024-2025 年度

ガバナーエレクト事務所開設の
お知らせ
ガバナーエレクト事務所開設の
お知らせ

〒780-0861
高知県高知市升形4-10升形マンション1F
Tel : 088-802-7262　Fax : 088-802-7263
Mail : s-kochi2526@rid2670.jp
執務時間 9:00～16:00（土日祝休み）

織田　 英正
小笠原 光豊

国際ロータリー第 2670 地区
ガバナーエレクト
次期地区代表幹事

2025-2026年度スケジュール
PETS/DTTS
地区研修・協議会
地 区 大 会
ゴ ル フ 大 会
本 大 会

■
■
■

2025年 3月 2日（日）　
2025年 3月 30日（日）　

2025年 10月 24日（金）　
2025年 10月 25日（土）　

2024-2025年度ガバナーエレクト事務所

升形 グランド通

升
形
商
店
街

出雲大社

2024-2025 年度
ガバナーエレクト事務所

33

拝啓　盛夏の候、皆様におかれましては益々ご清祥のことと
お慶び申し上げます。
さて、この度国際ロータリー第2670地区2024-2025年度
ガバナーエレクト事務所を開設いたしましたことをご報告
させていただきます。今後とも皆様方の多大なるご支援ご協
力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

敬具
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����－����年度はSNSを有効に活用してロータリー公共イメージ向上
に努めていきます。特に今年度の夏見ガバナーのテーマが「インパク
トをもたらそう　青少年に夢を」ということで、多くの青少年に閲覧
してもらいたいと思っています。地区の皆さん、SNS投稿用記事のご
提供をお願いいたします。

●１枚の写真は３MB以内でお願いします。
●肖像権やプライバシー権等の問題が考えられる場合には、承諾書や同意書を取得されておく
ことをお勧めします。

●写真の中にロータリーのロゴを必ず入れてください（看板、のぼり、Tシャツ等）。

データが大きくてメールで送れない場合は、以下等のファイル転送サービスをご利用ください。

データ便
https://datadeliver.net

firsetorage
https://firestorage.jp

GigaFile（ギガファイル）便
https://gigafile.nu

広告が入っていますのでご注意ください。

文章・写真・動画を投稿

写真

動画を投稿

（ロータリーが活動しているということが分かる写真）×�枚程度

●５MB以内でお願いします。

ショート動画（可能であれば）×�点 （�W�H）

●簡潔に

文章

ロゴは正確に使ってください。

公式ロゴ

参考 ロータリーのブランド│ロゴとグラフィック
https://brandcenter.rotary.org/ja-jp/our-brand/brand-elements/logos-and-graphics/

簡易公式ロゴ

・・

ご提供いただきたい資料ご提供いただきたい資料ご提供いただきたい資料

ri2670it@gmail.com
ロータリー公共イメージ向上DEI委員会送付先

問合せ先

S N S投稿用記事ご提供のお願い
ロータリー公共イメージDEI委員会より

14 Aug. 2024 | Governor's Monthly Letter 2024-2025

District ����

mailto:ri2670it%40gmail.com?subject=
https://www.youtube.com/channel/UCqnWVSAa8t6lwwXvC8IZI4Q
https://x.gd/BDSax
https://brandcenter.rotary.org/ja-jp/our-brand/brand-elements/logos-and-graphics
https://datadeliver.net
https://firestorage.jp
https://gigafile.nu
https://www.facebook.com/profile.php?id=61561700611768
https://x.com/RID2670DEI
https://www.instagram.com/ri2670it/


����－����年度はSNSを有効に活用してロータリー公共イメージ向上
に努めていきます。特に今年度の夏見ガバナーのテーマが「インパク
トをもたらそう　青少年に夢を」ということで、多くの青少年に閲覧
してもらいたいと思っています。地区の皆さん、SNS投稿用記事のご
提供をお願いいたします。

●１枚の写真は３MB以内でお願いします。
●肖像権やプライバシー権等の問題が考えられる場合には、承諾書や同意書を取得されておく
ことをお勧めします。

●写真の中にロータリーのロゴを必ず入れてください（看板、のぼり、Tシャツ等）。

データが大きくてメールで送れない場合は、以下等のファイル転送サービスをご利用ください。

データ便
https://datadeliver.net

firsetorage
https://firestorage.jp

GigaFile（ギガファイル）便
https://gigafile.nu

広告が入っていますのでご注意ください。

文章・写真・動画を投稿

写真

動画を投稿

（ロータリーが活動しているということが分かる写真）×�枚程度

●５MB以内でお願いします。

ショート動画（可能であれば）×�点 （�W�H）

●簡潔に

文章

ロゴは正確に使ってください。

公式ロゴ

参考 ロータリーのブランド│ロゴとグラフィック
https://brandcenter.rotary.org/ja-jp/our-brand/brand-elements/logos-and-graphics/

簡易公式ロゴ

・・

ご提供いただきたい資料ご提供いただきたい資料ご提供いただきたい資料

ri2670it@gmail.com
ロータリー公共イメージ向上DEI委員会送付先

問合せ先

S N S投稿用記事ご提供のお願い
ロータリー公共イメージDEI委員会より

分区 クラブ名 出席率
（%）

6月末
会員数 首比増減 6月末

女性会員数 例会数

高
知
第
Ⅰ
分
区

安 芸 87.50 20 1 2 4
中 芸 81.25 13 1 0 4
香 長 93.33 10 0 0 3
高 知 中 央 68.42 46 0 0 3
高 知 東 100.00 56 3 6 4
高 知 南 88.20 84 7 12 4

7RC 高知ロイヤル 86.76 22 1 3 3

高
知
第
Ⅱ
分
区

高 知 88.33 85 -4 10 4
高 知 西 90.94 72 -3 3 4
高 知 北 81.32 33 1 3 3
中 村 85.57 59 5 7 4
四 万 十 72.73 12 2 1 4
仁 淀 90.00 14 -3 2 2
宿 毛 48.96 29 3 2 4

8RC 須 崎 80.00 15 1 0 2

分区 クラブ名 出席率
（%）

6月末
会員数 首比増減 6月末

女性会員数 例会数

愛
媛
第
Ⅰ
分
区

今 治 98.00 49 -1 2 4
今 治 北 90.24 21 0 1 4
今 治 南 99.58 64 0 0 4
伊 予 三 島 91.18 33 -3 1 4
川 之 江 95.31 46 -2 0 4
新 居 浜 72.93 68 0 2 4
新 居 浜 南 84.62 18 3 3 3
西 条 92.59 27 -1 1 4

9RC 東 予 97.37 27 -3 2 4

愛
媛
第
Ⅱ
分
区

北 条 － 9 -2 0 －
伊 予 87.90 30 -3 0 4
道 後 80.00 31 2 2 3
松 山 71.61 66 -1 5 4
松 山 東 67.05 22 0 0 4
松 山 北 92.86 29 2 2 3
松 山 南 90.85 51 -1 5 3
松 山 西 75.86 23 -1 2 4
大 洲 77.69 29 -4 2 4
宇 和 島 90.74 18 0 2 3

11RC 八 幡 浜 87.88 21 -1 1 3

分区 クラブ名 出席率
（%）

6月末
会員数 首比増減 6月末

女性会員数 例会数

徳
島
第
Ⅰ
分
区

徳 島 94.94 77 -2 4 4
徳 島 東 66.70 54 -1 2 4
徳 島 北 80.38 29 -1 6 4
徳島プリンス 100.00 77 -2 11 4
阿 南 65.84 50 -4 3 4
阿 南 南 87.50 45 -3 0 4
小 松 島 88.23 17 -1 0 4
小 松 島 南 68.06 18 -3 0 4
阿 南 中 央 62.60 18 -2 3 3

10RC 徳 島 眉 山 67.31 13 0 1 3

徳
島
第
Ⅱ
分
区

阿 波 池 田 75.00 40 -1 0 4
御 所 74.07 27 0 5 4
鴨 島 96.72 45 -4 4 4
鳴 門 55.43 46 2 5 4
鳴 門 中 央 69.60 35 -2 2 4
徳 島 中 央 81.48 26 0 5 4
徳 島 南 62.16 36 1 2 4
徳 島 西 85.44 34 2 4 3
脇 町 61.54 39 -1 2 4
阿 波 徳 島 43.00 23 0 1 4

11RC 美 馬 64.81 26 -1 4 4

分区 クラブ名 出席率
（%）

6月末
会員数 首比増減 6月末

女性会員数 例会数

香
川
第
Ⅰ
分
区

さ ぬ き 69.81 17 -2 0 3
東 か が わ 100.00 25 2 3 4
小 豆 島 93.94 34 0 2 4
高 松 100.00 84 0 9 4
高 松 中 央 87.59 32 0 0 4
高松グリーン 82.39 35 -4 4 4
高 松 東 100.00 47 1 5 3
高 松 北 86.04 80 0 7 4
高 松 西 61.81 36 -4 2 4

10RC 高 松 南 78.23 58 0 2 4

香
川
第
Ⅱ
分
区

観 音 寺 95.45 45 6 4 3
観 音 寺 東 89.74 27 -1 4 3
琴 平 88.89 9 0 0 4
丸 亀 73.68 48 -7 4 3
丸 亀 東 55.36 43 4 3 4
坂 出 98.72 38 -2 1 4
坂 出 東 94.90 66 -5 10 4

8RC 善 通 寺 87.20 36 -1 0 4

出席率
（%）

6月末
会員数 首比増減 6月末

女性会員数

74RC合計 81.95 2,787 -37 208 

■ 6月度 出席報告
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米 山  徹 朗

松 浦  正 博乃 万  恭 一 小 早 川  龍 司

乃 万  恭 一 小 早 川  龍 司

德 増  秀 久

白 山  靖 典前 田  直 俊

中 川 　 清

松山西RC

坂出東RC松山西RC 高松RC

松山西RC 高松RC

西条RC

鴨島RC坂出東RC

阿波池田RC

����年�月�日ご逝去
享年��歳（行年��歳）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

米山功労者

大口寄付

物 故 会 員

ご冥福をお祈り
　　申し上げます

受 賞 者 一 覧

　2023-2024年度内に、下記３クラブが国際ロータリーから脱会（解散）しましたことを、ご報告します。

2024年 6 月30日付 北条ロータリークラブ （愛媛県）

2024年 3月 1日付 高知西ローターアクトクラブ（高知県　高知中央RC、高知西RC、高知RC、高知北RC、高知東RC提唱）

2024年 3月31日付 瀬戸内ローターアクトクラブ（香川県　観音寺東RC提唱）

受 賞 者 一 覧

■ 2023-2024年度 ガバナー事務所からのお知らせ
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米 山  徹 朗

松 浦  正 博乃 万  恭 一 小 早 川  龍 司

乃 万  恭 一 小 早 川  龍 司

德 増  秀 久

白 山  靖 典前 田  直 俊

中 川 　 清

松山西RC

坂出東RC松山西RC 高松RC

松山西RC 高松RC

西条RC

鴨島RC坂出東RC

阿波池田RC

����年�月�日ご逝去
享年��歳（行年��歳）

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

米山功労者

大口寄付

物 故 会 員

ご冥福をお祈り
　　申し上げます

受 賞 者 一 覧

ガバナー月信はネット配信となっています。
ガバナー事務所のHPで月信の閲覧およびダウンロードをお願いします。

是非、ご登録いただきますようお願いいたします。

ガバナー月信は、地区ガバナー事務所と会員の皆様との情報共有ツールです。
日頃の奉仕活動等を下記へお送りください。

物故会員の連絡について

クラブ名、氏名、逝去年月日、年齢と顔写真（画
像ファイル名＝氏名）をお送りください。

受賞者紹介について

所定のExcelファイルにクラブ名、氏名、受賞種
別を入力の上、顔写真（画像ファイル名＝氏名）を
お送りください。

出席報告について

毎月最終例会後、翌月��日までにガバナー事務所
までメールまたはFAXでお送りください。

クラブの行事や活動状況等について

原稿と写真を添付の上メールでお送りください。

国際ロータリー第2670地区 ガバナー事務所
E-mail：info2425@rid2670.jp

国際ロータリー第2670地区ガバナー月信編集委員会　地区代表幹事：和泉 清憲／担当幹事：塩田 等

〒763-0024 香川県丸亀市塩飽町48-1 丸亀プラザビル5F　TEL：0877-35-8382（080-2553-7208）　FAX：050-3171-2778

I n f o r m a t i o n

Rotary  In ternat iona l  D is t r i c t  2670

第����地区

ガバナー事務所から情報配信いたします

ガバナー月信編集委員会からのお知らせ

https://www.rid2670.jp

記事投稿のお願い

monthly2425@rid2670.jp宛先 毎月15日締切

District ����

https://www.rid2670.jp/%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E3%83%AD%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%83%AA%E3%83%BC%E7%AC%AC2670%E5%9C%B0%E5%8C%BA%E3%82%AC%E3%83%90%E3%83%8A%E3%83%BC%E6%9C%88%E4%BF%A1
mailto:monthly2425%40rid2670.jp?subject=%E6%9C%88%E4%BF%A1%E2%97%8F%E6%9C%88%E5%8F%B7%E5%8E%9F%E7%A8%BF
mailto:info2425%40rid2670.jp?subject=
https://www.youtube.com/channel/UCqnWVSAa8t6lwwXvC8IZI4Q
https://x.gd/BDSax
https://www.facebook.com/profile.php?id=61561700611768
https://x.com/RID2670DEI
https://www.instagram.com/ri2670it/
https://www.rid2670.jp
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